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Veto: das Geld fällt nicht vom Himmel. Das Vorbild ist ganz klar Freiburg. Sein Vorgänger hat
uns doch durch Luftbuchungen bei Neuverpflichtungen (u.a. hasebe) in diese Situation
gebracht. Wenn für Spieler gute Angebote kommen, dann werden wir sie ziehen lassen müssen,
alleine schon weil wir bei den Gehältern nicht mithalten können. Wichtig finde ich, das man in
der U21 immer wieder Spieler neu entwickelt, die in die Fußstapfen der arrivierten Profis treten
können.
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